

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 08.09.2016

Sachantrag zu TOP 6ö der Sitzung des BUA am 13.09.2016

Die Grüne Gemeinderatsfraktion beantragt:

1. unter B) Kriterien für die Priorisierung von Maßnahmen (S. 3.1 der Beschlussvorlage) folgenden Punkt als weiteres Kriterium aufzunehmen:
- Bedeutung der Straße als Fahrradverbindung (Hauptachsen des Radverkehrs)
2. Im Sanierungsprogramm für die nächsten Jahre wird deshalb die Nr. 3 Bergstraße Nord (Hainsbachweg bis Steckelsgasse) für 1.500.000 € zurückgestellt und stattdessen die Kirschgartenstraße saniert (Fortführung der Fahrradstraße in der Südstadt).
3. Die Sanierung des Rad- (und Fußwegs) am westlichen Römerkreis zwischen nördlicher und südlicher Kurfürstenanlage (ca. 25m) wird in das Sanierungsprogramm aufgenommen.

Begründung:

Bisher wurde von Seiten der Verwaltung immer dahingehend argumentiert, dass Straßeninvestitionen auch dem Radverkehr zu Gute kommen. Deshalb muss sich dies auch in den Kriterien zur Priorisierung wiederfinden und berücksichtigt werden.

Auf Seite 3.3. der städtischen Beschlussvorlage sind elf Straßen aufgeführt, die als nächstes saniert werden sollen. Von diesen elf Straßen haben höchstens zwei (Zeppelinstraße und Neckarhelle) eine Bedeutung als Fahrradachse.